

生徒会新聞

13号

H28.03.04

予餞会

先日、坂戸市民文化会館にて第三十七回 予餞会が行われました。皆さん、いかがでしたか？楽しんでいただけましたか？今回の予餞会のゲストとしてきて下さったのは「アルコ&ピース」さんと「どろんこボーイ」さんでした！



↑どろんこボーイ



↑アルコ&ピース

また、予餞会を終えたばかりの予餞会副実行委員長にお話しを伺いました。



2-5 清水裕人さん

「今回、初めて副委員長として予餞会の仕事をし、今までは楽しんでいた自分がどのようだったか、楽しませるかを生徒会の人達と考えるのがとても新鮮で良い経験をしました。」

副実行委員長、ありがとうございました。

そしてここで！予餞会でのオオトリの三年担任団の先生にインタビューさせて頂きました！

三年担任団長 南木先生

三月一日の予餞会後すぐのインタビューにて、「無事終わってほっとしました。疲れました。鬼と石橋主任が大



南木聡紀 先生

人気でしたね。辛い時はこれを思い出して乗り切ってください。卒業おめでとうございます。」

南木先生、ありがとうございました。三年担任団の先生方、楽しく面白い素敵な劇をありがとうございました。そして、本当にお疲れ様でした！

学年末テスト

三学期もあとわずかです。それと共に一学年が終わり、二学年は学年の締めくくりとなる学年末テストがすぐそこまです。三学期は、一、二学期のよう中間テストと期末テストに分かれておらず一発勝負です。一年のまとめとして自分の力を最大限に発揮できるように頑張りましょう。

卒業

いよいよ明日は卒業式です。三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！今回、卒業するにあたって卒業生総代の三年七組 鍋木さんにひとこと頂きました。

「入学してから卒業まで本当にあつという間に過ぎてしまいましたが、たくさんの思い出を作る



3-7 鍋木珠美さん

ことができました。また、武蔵越生の在校生の皆さんも一日を大切に楽しい学校生活を過ごしてください。」

鍋木さん、ありがとうございました。

三年間の過ごし方は人それぞれで短かったと思う人もいれば長かったと思う人もいます。充実した高校生活を送ることができたでしょうか？そして泣いても笑っても旅立ちの日は訪れます。学校の制服ともお別れです。これから先輩方はそれぞれの道に進まれることと思います。私達後輩も武蔵越生の生徒として様々な面で活躍していけるように努力します。

最後になりますが今後先輩方の各方面での御活躍をお祈りしております。